

Depuis 2014 un dispositif de secours spéléo a été mis en place à la Réunion
Bien qu'il n'y ait pas de grotte au sens commun du terme la pratique des tunnels de lave fait partie du champ de compétence de la Ligue Réunionnaise de Spéléologie et de Canyoning (LRSC) et du Secours Speleo Français.

Depuis cette date des entraînements sont organisés pour se préparer à l'éventualité d'un secours dans un tunnel de lave.

En 2024 sous la houlette de Simon Claerbout Conseiller Technique (CT) auprès de la Fédération Française de Spéléologie (FFS) la LRSC a organisé :

- 1 entraînement spéléo secours le 21 septembre 2024 dans le tunnel 2007
- 1 entraînement conjoint avec les pompiers le 4 octobre 2024 en présence du sous préfet de Saint Pierre (voir article extrait du site internet freedom)

Ces exercices ont montré leur intérêt 1 mois plus tard lors d'un déclenchement d'un secours spéléo en conditions réelles (voir article)

